

## Polresta Cirebon Gelar Lomba Tari Memperingati HUT ke-76 Polwan

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Sep 4, 2024 - 17:30



**CIREBON** - Polresta Cirebon menggelar Lomba Tari Kreasi Tradisional dalam rangka memperingati Hari Jadi Polwan ke-76 Tingkat Polresta Cirebon di halaman Mapolresta Cirebon, Selasa (03/09/2024). Lomba tersebut kolaborasi Polresta Cirebon dan Komisi Perlindungan Anak Indonesia Daerah (KPAID) Kabupaten Cirebon. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H mengatakan Lomba Tari Kreasi Tradisional tersebut sebagai wujud melestarikan seni budaya, pembinaan terhadap generasi muda dan menumbuhkan kecintaan terhadap Polri. Kegiatan tersebut diikuti sebanyak 191 peserta yang merupakan pelajar SD, SMP dan SMA se-Kabupaten Cirebon. "Lomba Tari Kreasi

Tradisional dalam rangka memperingati Hari Jadi Polwan ke-76 tingkat pelajar dengan tujuan agar anak-anak di Kabupaten Cirebon sejak kecil cinta polisi," ucap Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Selain itu, anak-anak pun agar disiplin dan patuh terhadap aturan hukum termasuk tertib berlalu lintas. Para pelajar yang belum cukup umur jangan mengendarai sepeda motor ke sekolah atau ke tempat lainnya. Bisa naik angkutan umum, atau diantar orang tua. Di sela-sela perlombaan tersebut disampaikan juga pesan kamtibmas lainnya kepada para peserta. "Kami memberi pesan kamtibmas kepada para peserta lomba agar mereka tertib berlalu lintas. Selain itu, mereka pun diingatkan agar tidak jadi pelaku ataupun korban kriminalitas," ucapnya. Tak hanya itu, kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, anak-anak pun diberikan pesan untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan, serta tidak membuang sampah sembarangan. Ia berharap anak-anak fokus raih prestasi daripada terjerumus hal negatif. Selain itu, anak-anak selalu jaga kebersihan lingkungan dan tidak membuang sampah sembarangan. "Orangtua agar selalu mengawasi anak supaya tidak terjerumus hal negatif, serta mengingatkan anaknya untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tidak buang sampah sembarangan," ucapnya.